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INSTITUCIONALIZAÇÃO: CONSELHO UNIVERSITÁRIO.

0 próximo passo no processo de Institucionalização da UNICAMP & a insta
lação do Conselho Universitário que a reitoria pretende encaminhar ainda

este ano.

“Os docentes discutiram o assunto no 29 Simpôsio em 1983 tendo uma pro
posta que,no entanto,não contempla todos os aspectos e deverã ser apro

fundada e completada.
A reitoria “apresentará tambêm sua proposta nos primeiros dias de junho.

Duas questões são relevantes:

1o) Téremos dois Conselhos (um Conselho Universitário Amplo e um Conselho
de caráter executivo)? Ou apenas um Conselho Universitário.

29) O problema das atribuições.

A Diretoria levou ao Conselho de Representantes sua proposta de realiza
ção de um novo Simpósio sobre este tema especifico,proposta esta que
foi aprovada unanimemente.A proposta tambêm foi bem acolhida pela Reito

ria que manifestou interesse em participar do acontecimento. O C.R. em

sua reunião de 27 de maio p.p.,aprovou O seguinte calendário!

Dia 04/06 Reunião Extraordinária do C.R. para organização do Simpósio.

De 04 a 17/6-Inscrição dos docentes interessados e distribuição dos ins
critos nos diferentes arupos de trabalho.

Dia 17/06 -11:00hs Sessão de Abertura com a presença do Reitor Prof.

Paulo Renato Costa Souza.

-14:00hs - Início dos trabalhos nos grupos.

-18:00hs - Têrmino das discussões nos grupos.

Dia 19/06 -Têrmino do prazo de entrega dos relatórios. dos grupos de

trabalho para preparação e divulgação do resultado para os

docentes.

Dia 26/06 -14:00hs - Assembléia Geral de Conclusão.

A ADUNICAMP solicita que se adotem medidas de caráter didático- adminis

trativas que facilitem o comparecimento dos docentes a esse importante

forum de discussões.

A SITUAÇÃO NA MEDICINA.

A FCM estã em crise.Devido a problemas crônicos,como a centralização ad
ministrativa,a falta de racionalização do atendimento em um hospital de
alta complexidade, dificuldade de manutenção de equipamentos ( os aparelhos
de raio X chegam a ficar meses quebrados!:), acrescidos agora dos des

compassos inerentes a uma mudança que envolve a abertura de enfermarias,
Pronto Socorro e novos serviços (restaurantes,banco de sangue,etc.), a

situação do HC-UNICAMP atingiu um ponto crítico.
Os alunos do 69 ano que ainda não atenderam em pronto socorro, parálisa
ram suas atividades atê que seu estágio nesse serviço seja garantido.Os

demais alunos, levando em conta O interesse dos sextoanistas e os seus

próprios (trabalhar em um hospital com condições adequadas de assistên-
cia e ensino) engrossaram o movimento,estando o curso de medicina,na vi

são dos alunos, "congelado" atê que suas reivindicações sejam atendidas.
Os docentes,em assembléia no dia 28/5/86 declararam-se em assembléia per
manente e nomearam uma Comissão para definir prioridades a serem contem
pladas pela administração em prazo urgentissimo, além de reivindicarem
participação efetiva na administração,por mecanismos a serem estudados.

A ADUNICAMP considera que as soluções devem vir com extrema urgência pa
ra que o atendimento à comunidade e o ensino não sejam ainda mais prejudicados.



ELEIÇÃO DA ANDES.

Na semana de 19 a 23 de maio p.p.,realizaram-se as eleições para a no
va diretoria da ANDES.Para a gestão 1986-1988 concorreram duas chapas:

a Chapa 1 "ANDES Autonoma e Democrática", presidida pelo Prof.Newton Li

ma Neto, da Universidade Federal de São Carlos e a Chapa 2 "ANDES Hoje

em Defesa da Universidade",presidida pelo Prof.Paulo Rosas da Universi

dade Federal do Pernambuco.

O total de eleitores inscritos para essa eleição era de 41.564 profes

sores.As eleições se realizaram em 67 AD's com o comparecimento de

25.809 eleitores.0 comparecimento de 62% dos eleitores possíveis foi
considerado altamente expressivo pelas duas chapas.

O resultado final foi o seguinte:

CHAPN É cissexice ceras darinaciéban Ana TA VOLOR: [54%

CHAPA 2 “ecoa conco. nona 0 0 0 0 4 6 10. 814 votos (428%)
VOTOS EM BRANCO. ....ccccrccconsccsa 760 votos ( 3%)

VOTOS NULOS “co... ......... . 36 2 votos ( 1%)

O fato de que os votos válidos somaram 96% demonstram a participação
consciente dos docentes. Na UNICAMP o resultado foi:

TOTAL DE ELEITORES e... ao... ke 302

TOTAL DE VOTANTES ..ccccrcccscocsu 400 (208)
ABSTENÇÃO ABbod sa enai doc 902 (70%)
CHAPA 1 cce se. 190 (47,58%)
CHAPA 2 ivo o de wi ad 6» qué 196 (49%)

VOTOS EM BRANCO ocorre 0 0 00.6 LA as 0)
VOTOS NULOS SP RRD OT CODE Be cm Gate Mi

A Diretoria da ADUNICAMP augura uma profícua gestão à nova diretoria da
entidade nacional dos docentes universitários. o

REFORMA AGRÁRIA.

A tensa situação gerada pela reagão violenta por parte de latifundiários
contra a aplicação do projeto de Reforma Agrária e que tem causado um
número altíssimo de vítimas entre posseiros,sindicalistas,pastores, lei
gos,padres, foi motivo de telegrama da Diretoria da ADUNICAMP ao Presi
dente da República e Ministro da Justiça para por fim a esta situação
e implementar realmente a Reforma Agrária.

JORNAL DA ADUNICAMP.

A Comissão de Imprensa da ADUNICAMP- Profs. Alfonso(IG) Jurandir (FEC),
Silvio (IMECC) e Tomaz (FEC)- vem discutindo a necessidade da publicação
de um JORNAL,de início bimensál,que transmita e substancie em maior pro
fundidade,os temas relevantes à comunidade da UNICAMP. | Re
Os BOLETINS,emitidos quase que semanalmente pela ADUNICAMP,têm por ca
racterística a veiculação das notas urgentes, das convocações, dos resul
tados de consultas,etc...Falta no entanto um espaço para as mahifesta
ções das inúmeras propostas, idéias,críticas e sugestões dos diversos
segmentos do nosso corpo docente.

A proposta,para este nosso JORNAL, feita pela Comissão de Imprensa, é a 'seguinte: Q

FORMATO: tablôide de 8 páginas.

TIRAGEM: 2000 exemplares; bimensal.

ESPAÇO : distribuido da seguinte forma:
a) Diretoria da ADUNICAMP : Editorial.

b) Conselho de Representantes e Conselho Diretor:seções que deverão tra
Zer analises sobre os principais temas discutidos e deliberações efetua

das ,bem como antecipar pontos relevantes a serem tratados naqueles órgãos.
c) Seções permanentes para tratar de:

- Cultura e Esporte:agenda, comentários, ensaios,etc., sobre manifesta
ções culturais e esportivas da UNICAMP. E

- Ensino e Pesquisa na UNICAMP:trocas de experiências,discussão de
propostas, enfim, trazer à tona O problema do Ensino e da Pesquisa na UNICAMP.

- Constituinte:tema de fundamental importância para onde deveremos
levantar propostas nas áreas da Educação e da Pesquisa.

- Universidade hoje: temas importantes ligados à Universidade bra
leira (debates, mobilizações, campanhas, propostas de muiddncae) sá

- Reportagens sobre temas gerais.

- Seção livre:com entrevistas e artigos assinados.

A Comissão de Divulgação reúne-se às 5a feiras, das 8:00 às 10:00hs
na ADUNICAMP. Nesta próxima Sa feira 05/6/86, convocamos os que jã £o
ram convidados para participar das diversas editorias descritas,bem co
mo os demais interessados. ; e

O lançamento do JORNAL DA ADUNICAMP será em agosto próximo.


